



Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº281

DIUMENGE XX DE DURANT L'ANY

20 d'agost de 2023

El Papa Francisco, en la Jornada Mundial de la Juventud 2023 en Lisboa, ha dado a los jóvenes del mundo y a la Iglesia dos mensajes importantes que no hay que olvidar:

“DIOS NOS AMA TAL COMO SOMOS”

«Somos amados como somos, sin maquillaje». «Ninguno de nosotros es cristiano por casualidad» porque «todos hemos sido llamados por nuestro nombre». Francisco ha animado a los jóvenes a reconocer esta realidad: «que estos días sean eco vibrante de la llamada de Dios, porque somos valiosos a sus ojos a pesar de lo que a veces ven tus ojos nublados por la negatividad». Ha desvelado también a todos los jóvenes presentes cuál es el punto de partida de la Jornada Mundial de la Juventud: «Somos llamados y amados por el nombre de cada uno. No es un modo de decir, es la palabra de Dios».

“EN LA IGLESIA HAY ESPACIO PARA TODOS”

A raíz de esto, ha recordado a los peregrinos que «en la Iglesia hay espacio para todos». De los jóvenes, ha destacado que son «alérgicos a la falsedad» y por ello se ha dirigido a ellos claramente: «Ninguno sobra. Eso lo deja claro Jesús cuando manda a los apóstoles a llamar para el banquete, 'vayan y traigan a todos'». En ese momento, ha hecho repetir esa palabra a todos los presentes: «Todos, todos, todos». «Para Dios, ninguno de nosotros es un número, sino es un rostro, es una cara, es un corazón», ha expresado el Pontífice, al tiempo que afirmaba su intención de que los presentes comprendieran que aunque alguien pueda conocer su nombre, «no te llama por tu nombre». «Cuantos logos se esconden detrás de una sonrisa de falsa bondad, diciendo que saben quién eres pero no te quieren y luego te dejan solo», les ha advertido. Francisco ha explicado que estas son las ilusiones de lo virtual. «Hay que estar atento para no dejarse engañar». Jesús no es así. «Él confía en ti. A Jesús le importa cada uno de nosotros». Igualmente, les ha confesado que «Dios ama por sorpresa, no está programado». No se ha olvidado Francisco de mencionar a María. «Tenemos una gran ayuda, una madre que, especialmente en estos días, nos toma de la mano y nos muestra el camino».



DOMINGO XX DEL TIEMPO ORDINARIO

Is 56, 1,6-7/ Salmo 66/ Rm 11, 13-15. 29-32/ Mateo 15, 21-28.

Los descendientes de Abraham son los que conforman el Pueblo de Israel. Es el Pueblo de las promesas. Nunca estuvo cerrado a los conversos; aquellos que étnicamente no eran judíos pero acogen la fe de Abraham. Pablo se lamenta que no acojan a Jesús como el Mesías.

El Evangelio de hoy nos enseña valiosas lecciones: la importancia de la fe perseverante, la humildad en nuestra relación con Dios y la comprensión de que el amor y la misericordia de Dios no conocen límites ni fronteras.

Así como esta mujer cananea, a menudo enfrentamos desafíos y obstáculos en nuestra vida de fe. Puede que nos parezca que Dios está lejos o que nuestras súplicas no son atendidas de inmediato. Pero este pasaje nos recuerda que, a pesar de las apariencias, Dios siempre está cerca y nos escucha.

Nuestra fe debe ser persistente, nuestra humildad sincera y nuestra confianza en la bondad de Dios constante. Formamos parte del Pueblo de Dios por la fe en Cristo.

Al perseverar en la oración y mantener una fe inquebrantable, encontraremos que Dios responde a nuestras súplicas de maneras que superan nuestras expectativas. La historia de la mujer cananea nos muestra que la fe, la humildad y la perseverancia son cualidades esenciales en nuestra relación con Dios. Así como ella, sigamos buscando a Dios con corazones abiertos y confiados, sabiendo que su amor y misericordia siempre estarán a nuestro alcance.



CULTO EUCARISTICO Y CONFESIÓN

Todo en la vida es don de Dios y respuesta nuestra. Pero no hay en toda la tierra don más grande que Cristo-Eucaristía. Dios se ha quedado entre nosotros. Ha cumplido su palabra de no dejarnos huérfanos. Pero desea nuestra presencia con todo el ardor de su Corazón amante. Acudamos a su presencia expuesto en la Custodia. Que respondamos con amor ardiente a su amor encendido. Que inflame nuestra vida de su infinito amor. Que de Corazón a corazón. Que nos purifique, nos renueve, que nos haga dignos de estar en su presencia, que nos perdone nuestros pecados y que henchidos del Espíritu Santo hagamos siempre el bien y aborrezcamos el pecado que nos lleva a la muerte. Que María y José nos acompañen siempre en nuestra adoración, ellos desde el Cielo y nosotros desde la Tierra. Esperando juntarnos todos en la eterna alabanza al Señor participando de plenamente de su Gloria. Como creaturas no somos nada. Pero el Señor con su amor nos llama a su presencia para participar de la comunión de amor que es la Santísima Trinidad, ya iniciamos esta comunión cuando recibimos en nuestro cuerpo la Eucaristía. *Mn Joan Boadas.*

22 DE AGOSTO: SANTA MARÍA, REINA DE CIELOS Y TIERRA

*En algunos lugares, a esta efemérides se le concede aún el rango de fiesta, tal y como fue establecido para el *vetus ordo* (ordenamiento previo al Concilio Vaticano II) por el Papa Pío XII. Después de la reforma conciliar, el día establecido para la celebración universal pasó del 31 de mayo al 22 de agosto, con rango de memoria obligatoria.*

Realeza de la Santísima Virgen e institución de su fiesta.

Fue el Venerable Papa Pío XII quien instituyó en 1954 un día dedicado a celebrar a María como reina de todo lo creado. En la encíclica "Ad Caeli Reginam" (A la Reina del Cielo, n. 15), sobre la dignidad y realeza de María, Pío XII señalaba lo siguiente: "Cristo, el nuevo Adán, es nuestro Rey no sólo por ser Hijo de Dios, sino también por ser nuestro Redentor". "Así, según una cierta analogía, puede igualmente afirmarse que la Beatísima Virgen es Reina, no sólo por ser Madre de Dios, sino también por haber sido asociada cual nueva Eva al nuevo Adán".



María Reina, en el corazón de los Papas recientes

En 1997, el querido Papa **San Juan Pablo II**, con motivo de esta celebración, señalaba: "La devoción popular invoca a María como Reina. El Concilio, después de recordar la asunción de la Virgen «en cuerpo y alma a la gloria del cielo», explica que fue «elevada (...) por el Señor como Reina del universo, para ser conformada más plenamente a su Hijo, Señor de los señores (cf. Ap 19, 16) y vencedor del pecado y de la muerte» (Lumen gentium, 59)".

Por su parte, el Papa **Benedicto XVI** en el día de María Reina del año 2012 dijo: "María es Reina precisamente amándonos y ayudándonos en todas nuestras necesidades, es nuestra hermana y sierva humilde".



En el año 2021, el **Papa Francisco**, a través de su cuenta de Twitter, expresó: "¡Con Dios nada se pierde! En María se alcanza la meta y tenemos ante nuestros ojos la razón por la que caminamos: no para conquistar las cosas de aquí abajo, que se desvanecen, sino la patria allá arriba, que es para siempre".

MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 801,50€. Donativos: 100,00€, 50,00€, 40,00€, 5,00€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo. Muchas gracias a todos.



¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

Señor que tanga el mismo deseo que Tú tienes de estar con migo. *Mn Joan Boadas*

UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“Vivir de veras con Cristo Vivo.” Luis M^a Mendizabal, SJ. Ed Voz de papel. 2020. Madrid. El padre Mendizabal fue un sacerdote docto y santo. Durante décadas fue el Consiliario Nacional del Apostolado de la Oración, antecesora de la actual Fundación Pontificia Xarxa Mundial Pregaria del Papa. Es una selección de textos en los que contempla la doctrina, la moral y la espiritualidad cristiana. Tiene una gran actualidad todos los temas que trata. *Mn. Joan Boadas.*

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

- Sábado 19 Misa del Camino Neo-Catecumenal.
Canto de la Salve en la Misa 18,30h.
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català).
- Domingo 20 Domingo XX del Tiempo Ordinario.
- Lunes 21 A las 18,00h Retiro mensual de la XMPP
- Jueves 24 Bendición Solemne con el Santísimo.
Acabada la Misa Hora Santa: por las vocaciones y la paz del mundo.
- Viernes 25 18,30h Madres Mónicas.
Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis.
- Sábado 26 Misa del Camino Neo-Catecumenal.
Canto de la Salve en la Misa 18,30h
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)
- Domingo 27 Domingo XXI del Tiempo Ordinario.

TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

www.sagratcorgirona.com - sagratcorgirona@gmail.com

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07:00h en català, y 19:15h en castellano.

Sábados: 18:30h en castellano. 20:15h català-llatí.

Domingos: 12:30h y 20:15h en castellano.